



当社は、国際連合が提唱するSDGs(持続可能な開発目標)に賛同し、社会課題の解決による豊かな未来の実現に貢献してまいります。

No. 7 エネルギーをみんなに、そしてクリーンに

当社は県北地域の高压ガス会社として、様々な種類の高压ガス販売を行っております。その中で切断、溶接等に使用されるアセチレンからハイドロカットに切り替えていく営業活動を行っております。この取り組みは製造工程から考えると約84%のCO2の削減になります。またお客様にとっても導入されることでコスト削減、CO2削減となる効果的な商品です。現在、約2年間で50社以上のお客様がアセチレンからハイドロカットに切り替えられました。この取り組みは今後も継続的に行い、CO2削減をめざしていく計画です。



No. 9 産業と技術革新の基盤をつくろう

当社は様々な企業に対して設備の更新、工作機械販売、機械工具販売を行っております。機械導入によって生産性向上につながっています。今後、企業の人手不足が深刻化する中で、生産効率を上げる製品販売を行うことが重要になります。設備の自動化をはじめ、新商品のPRとお客様のニーズに合った商品の提案を行っていきます。



No. 11 住み続けられるまちづくりを

当社はプロパンガスを販売しております。もともとLPガスは地球温暖化の原因とされる(二酸化炭素)の排出量が他の化石燃料に比べて少なく、酸性雨に対しても窒素分、硫黄分もほとんど含まない、クリーンなエネルギーといえます。また、分散型エネルギーであるLPガスは災害時や平時において、電力のバックアップ、エネルギーセキュリティの観点からも社会に貢献し続けるエネルギーです。また当社は、酸素など医療ガス販売も行っており、地域に寄り添った企業です。



No. 14 海の豊かさを守ろう

No. 15 陸の豊かさも守ろう

近年、農作物に被害を及ぼす野生獣類であるシカ、イノシシの捕獲数が増加傾向にあり、特に有害鳥獣捕獲等による捕獲量が大きく増加しています。多くの場合、有害鳥獣は山中に埋めるか焼却処理されています。当社は昨年鳥取県に有害動物処理装置を2台導入いたしました。この装置は、廃棄物が出る焼却処分ではなく、化学的に水とガスに分解し自然に還す処理装置です。80°C以上の温度で微生物を反応・活性化させることで、固い外革や剛毛を酸化分解させ、有機物を極限まで分解します。この処理装置の効果は土壌汚染の防止、地下水汚染の防止、CO2の削減です。さらにお客様にとっては、国の補助金を活用できるので今後も県や国に働き掛けて導入していただけるよう活動を行ってまいります。

